平成15年度

題子思思見學会

杜団法人 浜松建設業協会

平成15年10月18日(土)、今年度の親子現場見学会を開催致しました。 総勢130人の皆様に、2004年に浜名湖畔で開催される『浜名湖花博』にて工事現場の一 部をご見学いただき、その後、浜名湖花博用の庄内駐車場にて建設機械の試乗体験を 楽しんでいただきました。

集合場所の総合庁舎を8:30に出発し、まずは浜松市村櫛町の浜名湖花博会場の見学へ向かいました。



会期中はこのステージで様々 なイベントが開催されるそうで す。

←会場内中央にある『<mark>水辺の劇場</mark>』にて、博覧会協会の方よりご挨拶 がありました。





東西約850mにわたって流れる『いろどり 運河』沿いを通り、『きらめきタワー』の見 学へ。

高さ50mの展望塔には、エレベーターで 昇ります。



きらめきタワーから 西側(ゲート側)を撮影



お天気が良い時は、太平洋まで 見渡せるそうです。



きらめきタワーから 東側(会場奥)を撮影



その他、「庭文化創造館」「国際花の交流館」「のたねステージ」など、会場中央部施設の工事現場を見学しました。

開催まであと半年足らずという事もあり、工事が急ピッチ で進められています。

花博会場見学の後、場所を花博用の「庄内駐車場」に移り、建設機械の体験乗車をしていただきました。













午後は浜松市フワラーパークへ移動して、昼食と自由行動を過ごしていただきました。







←温室「クリスタルパレス」内ガーデンシアターのイベント広場では、四季折々のテーマに沿った植物が展示されます。この時はハロウィンの飾り付けでした。



最後に、抽選くじでサッカーボールのクッションや ビーチボールなどをプレゼント。



当日はあいにくの雨でしたが、楽しんでいただけましたか?

平成15年度

題子現場見學会



参加したみなさんから届いた 感想を紹介します!!





工事の人は、すごいなぁと思いました。それは、タワーも作れるからです。頭がいいのかな?工事の人は雨でも暑い日でもがんばっているのにぼくたちがのんびりしていちゃいけないなと思いました。(小学4年 Tさん)



ぼくは、バックホウにのったのがたのしかった。こうしょさぎょうしゃにのったら高いところで回って下におりたことがたのしかった。ダンプカーのちょっとかたむいたことが、すごくたのしかったです。(小学2年 Rさん)

これから開催されるいろいろなイベントが、どのような所で、どのような人達の手で、どのような方法で、どのように作られて完成されていくのかを、今日の催しのような見学会で、これからの時代を担う子供達に体験させる事ができるという事は、とてもすばらしい事だと感じました。(保護者様)



ぼくは、けんせつきかいにのったことが楽しかったです。一ばん楽しかったのはダンプカーです。どうしてかと言うと上の土をはこぶところにのって、はしってもらい、さい後に土をだすみたいに上に上げてくれたからです。またのってみたいです。(小学2年 Sさん)



パワーショベルなどの運転、そうさがよかったです。ダンプカーのにだいに乗ってみたのも楽しみのひとつだと思います。ズズズズーとにだいをかたむけたのはちょっとこわかったです。次回もこんな行事があったらさんかしたいです。(小学3年 Tさん)



ダンプカーにのせてもらえたことが一ばんたのしかったです。パワーショベルをうんてんしたこともたのしかった。らいねんもぜったいいきます。ありがとうございました。(小学1年 Sさん)



ぼくはだんぷかーがいちばんたのしかったよ。とくにぐちゃぐちゃのみずたまりにはいっておもしろかったよ。にだいにのったらがたがたしたよ。さいごにおじさんがにだいをあげてくれたよ。すごいとおもったよ。(小学1年 Kさん)

来年4月8日オープンの浜名湖花博の完成を目指して関係者皆様の熱意が伝わってきました。建設機械体験会では私も童心に戻り、普段では絶対乗る事のないダンプカーの荷台に乗り、子供とはしゃいでしまいました。関係者の方も優しい方が多く、安心して体験させていただきました。(保護者様)



いろんなじゅうきであそぶのが楽しかった。もっとのりたかったです。花はく会場は、ぼくがよそうしたとおりひろかったです。さいごくじびきがあって自分はエアークッションが当たってよかったです。(小学2年 Hさん)

大変楽しい経験をさせて頂きました。花博会場では「お腹が減った」としか言わなかった子供が、重機を体験している時の目の輝きは印象的でした。土木作業の大変さ、楽しさが少し経験できたのではないかと思います。(保護者様)



こうしょさぎょうしゃにのってたのしかったし、あめだったけどふらわーぱーくにいってうれしかったよ。 きらめきたわーにのっていろんなとこがみえてたのしかったよ。 (小学1年 Kさん)



大すきなはたらく車にのれてうれしかった。また、じぶんでうんてんできたこともよかった。 ほんとうにたのしかった。またさんかしたいな。おじさん、しんせつにしてくれてありがとう。 (小学1年 Tさん)

普段ではできない経験をさせていただき感謝しております。子供の喜ぶ姿を見ることができました。また機会がありましたら参加させていただきたいと思います。(保護者様)



ぼくが一番たのしかったのは、自どう車見学でした。のった自どう車は、グレーダー、タイヤローラー、、ロードローラー、バックホウ、ショベルカー、クレーン(みたいの)にのりました。ロードローラーはむずかしかったです。タイヤローラーはうまいっていわれたり、あしたからしごとにこいっていわれました。(小学3年 Wさん)



ダンプカーが1かいめはガタンゴトンいったけど、2かいめはあんまりガタンゴトンいわなかったです。マカダムローラーはおじちゃんがやったとおりにかってにうごきました。たのしかったです。またらいねんあったらいきたいな。(小学1年 Sさん)

重機に乗る機会など、この様な会がなければ一生無かったかもしれません。ダンプカーの荷台に乗って走ってもらうなんて、子供も目が輝き本当に楽しそうでした。この様な形で地元に喜ばれる浜松建設業協会!すばらしい事ですね。楽しい一日をありがとうございました。スタッフの皆さんもお疲れ様でした。(保護者様)



ぼくはバックホウ、タイヤローラーにのれてたのしかったよ。ひとりでうんてんできてうれしかったよ。またいきたいです。(小学3年 Kさん)



バックホウですごくおおきないしをはこべてうれしかったです。きらめきタワーはすごくたかくてびっくりしたよ。おべんとうもおいしかったよ。またいきたいです。(小学1年 Eさん)



ダンプカーに運ばれる土の気持ちがよくわかった。他の作業車を実際に運転することができ、とてもいい体験をさせてもらえました。今日はありがとうございました。(小学6年 Yさん)



工事現場見学やじっさいやってみてとてもよかったです。今日はとてもおいそがしいところありがとうございました。(小学3年 Aさん)



わたしははたらくくるまにのってみてたのしかったです。てんぼうだいの3がいのとこなのに、あんなにたかいとはおもいませんでした。いろんなようすをみておべんきょうになったとおもいます。わたしははまなこはなはくがきにいりました。(小学1年 Mさん)



ぼくははたらくくるまをのってたのしかったです。またのってみたいです。(年中5才 Yさん)

今回初めて親子現場見学会に参加させて頂きましたが、とても楽しく勉強になりました。盛りだくさんの内容に昼食も付いて、子供達はクジ引きまでさせて頂いて本当に無料なの?と思いました。子供も私も建設機械体験のダンプカーに乗れた事が一番の思い出です。来年の花博で、見学した所がどのように変わったか見るのが楽しみです。(保護者様)



ぼくは、タワーにのぼっていろいろなけしきをみました。ぼくは、できたら4月にいきたいです。つぎに花はくのちゅう車場にいってロードローラー、シャベルカー、10トンダンプにのって、10トンダンプのまえにのれたのでうれしかったです。(小学2年 Kさん)



わたしは、工事車りょうを初めて乗りました。思ったよりそうさがむずかしかったです。2004年の浜名湖花博のかいじょうのところに行って、シンボルタワーの上はとても高かったです。楽しかったし勉強になりました。(小学4年 Uさん)



いちばんにおもしろかったのはダンプカーです。にばんはシャベルカーです。さんばんはタイヤローラーです。「うんてんおもしろいかな」とふあんでしたが、のれてうれしかったよ。 (小学1年 Hさん)



いちばんおもしろかったのはダンプカーでした。またいきたいなーとおもいました。にばんがシャベルカーで、さんばんがこうしょさぎょう車でした。わたしは、とってもおもしろかったです。(小学1年 Nさん)

国語の授業で仕事をする車のことを学習したばかりということもあり、重機体験が子供たちに何よりも良い思い出になったようです。素晴らしい体験をさせていただきありがとうございました。これからも事故等が起こらず、安全に気を付けてお仕事なさって下さい。(保護者様)



住んでるけどあまり会場へは行けなかったから良い機会でした。工事現場の機械などに乗って動かすことができて、いつもよりいい体験ができてとてもよい1日でした。(小学6年Sさん)



花博会場に行って、いろいろな建物を見てからきらめきタワーの登ってゴルフ場や浜名湖、そして花博の作っている様子などを見られてよかったし、工事などで使う乗り物もたくさん乗れてよかったです。さい後にくじ引きをしてメガホンをもらえてうれしかったです。(小学3年 Sさん)

花博会場の広さや施設等、ていねいに着々と造られている様子がわかり感心しました。また、普通体験できない建設機械に乗ることも出来、子供達にとっても楽しい体験となりました。ありがとうございました。(保護者様)



花博覧の工じげん場のけんがくで、きらめきタワーの3がいまでのぼりました。いろいろ見えました。はまなこも見えました。つぎは工じさぎょう車にのりました。バックホーの大きいほうにのりました。土があまりほれなかったのでくやしかったです。(小学2年 Nさん)

普段、少し離れた所でしか見る事のできない機械に触れる、良い体験ができました。目を輝かせていたのは、小学生の息子より5才の娘でした。工作の好きな娘、将来が楽しみです。(保護者様)



きょうぼくは、はなはくかいじょうのけんがくとはたらくくるまをうごかしにいきました。ユンボには、はじめてのったからびっくりした。くるまとうんてんせきがちがうのでむずかしかった。またうんてんしてみたいとおもう。(小学1年 Mさん)



この催しで、ふだんふれていない建設機械にふれてよかったです。またガイドしている人がわかりやすくせつめいしてくれたのでよかったです。さんかしている人も、しっかりと話をきいていたのですごいと思いました。(小学5年 Sさん)



ぼくはフラワーパークでゲームをしたのが楽しかったです。あとダンプカーにのってさい後に後ろの土を入れるところが上に上がったところがおもしろかったです。いろんなきかいにのれて楽しかったです。(小学2年 Yさん)

天気がくずれてしまったのが残念でしたが、なかなか体験する事ができない1日を過ごせました。 子供の、自分からすすんで「今度はあれに乗る」と1人で走っていく姿に驚いてしまいました。今度 は、のんびりと完成した花博に行くのが楽しみです。(保護者様)



はじめてダンプカーにのったとき、すごくどきどきしました。パワーショベルであなをほったとき、いっぱいとれてすごいとほめられて、うれしかったです。またらいねんさんかしたいです。(小学1年 Tさん)



ぼくは、花博会場見学に行ってきらめきタワーがすごいと思いました。高くてけしきがよくて 浜名湖や橋が見えました。ショベルカーを運転したのもすごい体験だと思います。とても楽 しかったです。(小学5年 Kさん)

今回は親子共にとてもよい体験ができて参加してよかったと思います。街中集合にも拘らず駐車場があり、親もとても助かりました。来年もぜひ参加したいと思います。ありがとうございました。 (保護者様)



はなはくに3がいは、たのしくてできあがりのことがたのしみです。こうじをするくるまにのったことが、たかかったのでたのしかったです。フラワーパークにいっておべんとうがおいしかったけど、あめがふってちょっとざんねんでしたね。(小学1年 Wさん)

あいにくのお天気でしたが、何と言っても工事車輌を体験でしたのが素晴らしい!息子はまだ4才にして一人前に「1人でやる!」と張り切っていました。おじさん達もとても親切にしてくれて、2人共とても満足そうでした。(保護者様)



きらめきタワーの上から浜名湖が見えてきれいです。けんせつきかいは、なかなか乗れるものじゃないのに、乗れてよかったです。ダンプカーのにだいをななめにしてくれたのが少しスリルがあって楽しかったです。グレーダーはタイヤがななめになっておもしろいですね。(小学3年 Cさん)



たのしかったよ。おおきくなったら、ゆんぼとだんぷかぁにのりたいな。またいきたいな。(M さん 5才)



ぼくは、おやこげんばけんがくかいでいろんなことをした。たとえばトラックのせなかにのったり、シャベルカーをうんてんしたり、ミニのシャベルカーをうんてんして土がいっぱいとれてうれしいとおもった。またこんどさんかしたいです。(小学2年 Yさん)



ぼくは、このまえけんがくかいにさんかしました。 バックホウのうんてんがたのしかったです。 ダンプ車がななめになってこわかったです。 はなはくでエレベーターにのれてよかったです。 (小学3年 Rさん)



ブルドーザーやショベルカーにのせていただいてありがとうございます。ブルドーザーの機械のそうさが特にむずかしかったです。来年ある花博にも、ぜひいきます。(小学4年 Mさん)



ホイールローダーの、シャベルがもち上がってうれしかったです。タイヤローラーを自分でうごかして、うれしかったです。パワーショベルで、土や石をすくえてたのしかったです。(小学2年 Sさん)



いろいろなきかいにのれてたのしかった。(小学1年 Kさん)

その他保護者の方からいただいた感想です。

子供は機械に乗って自分で操作することが出来、夢のようだと言ってました。またおじさん達がとてもやさしくしてくれた事がうれしかったと言っていました。しばらく建設機械体験と花博の話で、食卓に話の花が咲きました。ありがとうございました。

親子共々大満足の1日でした。協会の方に感謝しきれない気持ちでいっぱいです。建設機械の試乗は台数の増加と時間の延長を希望します。特にユンボでの穴掘りがすばらしく、子供の真剣なまなざしがすべてを物語っています。花博現場では、タワーの周辺を散策出来たのは詳細な説明があり良く解りました。タワーからの眺望が大変良かったです。子供は建設機械のオペレーターになりたいそうです。このようなイベントは企画も大変だと思いますが、次回もぜひぜひ参加したいと考えています。これからもがんばって下さい。